



Un projet réalisé par les Communes de Boudry et Milvignes et la Fondation IdéeSport.

## Rapport hebdomadaire 23.03.2024

<b>Auteur-e</b>	Bryan Tomas Gomez
<b>Chef-fe de projet</b>	Elisa Fuste de Pinho, Bryan Tomas Gomez
<b>Personnel</b>	Seniorcoach(es): Joelle Juniorcoaches: Benedite, Mohamed
<b>Participant-e-s</b>	Total 14 visites, dont 11 h / 3 f
<b>Déroulement dans la salle</b>	La soirée prévue pour le 23.03.24 était sur le thème des sports de balle et s'est déroulée au collège de Vauvilliers à Boudry.

Nous avons installé la salle pour faire des balles camps, balles assises et du trampo-dunk. Comme cela fait plusieurs soirées qu'il y a peu de participants, nous avons pensé faire une soirée classique. Chaque année, nous avons une légère baisse de fréquentation à cette période, durant le ramadan. Cette année, nous pensions bien qu'il y aurait un impact sur le taux de participation, mais nous ne savions pas à quoi nous attendre.

Les participant-e-s sont arrivés relativement tard, aux alentours de 20h. Nous leur avons demandé pourquoi ils venaient aussi tard et s'ils voyaient les "stories" sur instagram. Nous avons eu plusieurs réponses. Certains ne faisaient rien de spécial mais ne voulaient pas venir avant, sans leurs amis, et d'autres ne pouvaient pas venir plus tôt. Concernant les "stories", certains ont expliqué ne plus être sur instagram et d'autres les voient et essaient d'en parler autour d'eux pour faire un peu de pub.

Durant la soirée, les jeunes ont fait des balles assises ainsi que du trampo-dunk. Plus tard, un des coach a proposé de faire de la lutte et a mis en place le nécessaire. Le coach en question fait de la lutte et a pu encadrer cette activité sans qu'il y ait de blessé.

Puis la fin de la soirée est arrivée et les jeunes sont partis. En partant, certain-e-s se sont exprimés sur le fait que les soirées ne duraient pas assez longtemps, ce à quoi nous avons répondu que la soirée commence à 19h et que c'est du au fait que les jeunes doivent être dehors à 22h pour des raisons de couvre-feux.

**Moments forts /  
moins forts**

Moments forts:

- Parmi les participant·e·s, nous avons eu des nouveaux et nouvelles qui commencent à venir régulièrement, ce qui nous réjouit.
- Une fois arrivé·e·s, les jeunes ont bien participé aux activités proposées.  
Bravo!

Moments moins forts:

- Les jeunes sont arrivé·e·s tard, ce qui nous questionne sur les besoins réels concernant l'horaire des événements.